

Neugründung der Pfarrei:

Neuer Name für das Pfarr- und Jugendheim

Von Dorothea Busalt

26. Jan. 2024



Wenn man vom PJH oder Pfarr- und Jugendheim spricht, dann ist klar: da treffen sich alle Gruppen, Kreise und Gremien, wenn sie einen Raum in der Pfarrei benötigen. Aber schon lange ist dieser Name etwas missverständlich, weil es die Jugendräume schon geraume Zeit nicht mehr an diesem Ort gibt.

Im Zuge der Neugründung soll auch dieses Haus einen praktikablen Namen bekommen, der aussagt, was es ist:

das Pfarrzentrum der Pfarrei, wo Räume zum Treffen und zur Begegnung für alle zur Verfügung stehen, für den Kirchenchor ebenso wie für die Hausaufgabenhilfe, für den Gesprächskreis ebenso wie für die Lektoren und Kommunionhelfer ...

Es wird etwas dauern, bis sich der neue Name eingepägt hat: **Pfarrzentrum** (an der Marienkirche).